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1. Wie sehen Sie die aktuelle Wirtschaftslage der Stadt Bad Wörishofen? 

Rein vom Tourismus her gesehen schlecht. Bad Wörishofen hat die schlechtesten Übernach-

tungszahlen von allen Kurorten und liegt damit auf dem letzten Platz. Unsere Politiker inder 

Stadt sind leider nicht mehr touristisch ausgerichtet. Es herrscht ein kompletter Investitions-

stau auf dem touristischen Sektor, wie die Touristinfo und die Pergola am Kurhaus zeigen. 

Als Kurort muss ich Emotionen verkaufen, es hilft nichts, zu investieren und keiner bekommt 

es mit, wie man am Beispiel Stadttheater sehen kann. Oder auch am Kneippmuseum, das ist 

weder innovativ noch modern. Als Gast muss ich sagen: „Ich muss da rein gehen wollen!“. 

2. Wie beurteilen Sie die Zukunftsaussichten des Wirtschaftsstandortes Bad Wörish-

ofen? 

Touristisch gesehen sehr schlecht. Von Bürgermeister und Stadtrat werden nur Lippenbe-

kenntnisse gegeben, aber es wird nicht danach gehandelt. Man will beispielsweise leichtfertig 

den Baustopp opfern, ohne an die Konsequenzen zu denken, nämlich dass die Gäste in den 

schönen Monaten ihre Ruhe haben. Es wird nicht mehr für den Ort gekämpft, damit Bad Wö-

rishofen Tourismusstandort bleibt. Das ist alles eine sehr kurzsichtige Sichtweise, wie ich 

finde. Aber wenn es den Tourismus mit seinem kulturellen Angebot nicht mehr gibt, wird Bad 

Wörishofen auch nicht mehr als Zweitwohnsitz interessant sein. Ohne die Hotellerie und Kur-

betriebe geht es nicht. Doch in der Stadt kann ich keinen Willen zur Veränderung erkennen. 

Ich sehe sehr sehr schwarz! 

3. Was soll/muss sich Ihrer Meinung nach ändern bzw. welche Maßnahmen würden Sie 

sich von der örtlichen Politik wünschen? 

Es muss sich ALLES ändern. Es müssen wieder mehr Entscheidungen für den Tourismus 

getroffen werden. Wir brauchen Strukturveränderungen in der Kurverwaltung, im Tourismus 

und im Marketing. Doch die Verantwortlichen sprechen nur davon und tun nichts. Ich kann 

mittlerweile nichts  Positives mehr erkennen. 

 


